

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 5(FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3

日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130 '15年 7月 19日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



猫も杓子も「民間活カ」ばかりじゃないのか

市長の「民間にできることは民間に」論を質す
市民の暮らしを守る公共的役割の発揮こそが行政の仕事

7月9日の市会委員会で、井上議員は、市長のすすめる「民間活用路線」



について質しました。行政がするべき仕事を、民間企業等に丸投げしている例が増えていきます。

例えば八条団地（写真上）再整備も、コンサルタント会社に計画を立ててもらおう、しかも実際の工事も別の民間会社に委ねる予定など、猫も杓子も民間へという流れになっています。井上議員は、①住民が主人公であり、その基本的な人権を守る役割を担うのが全体の奉仕

者である公務員の仕事、②民間に任せるばかりでは、公務員の技術者の力量の低下が危惧される、③大手が一手に受注することによって、市内中小企業の受注機会が減る、

戦争法廃案めざす意見広告にご協力を

戦争法廃案めざす南区分行委員会（市民団体や共産党などで構成）が、意見広告ピラ発行への協力を呼びかけています。

等の理由を挙げ、「民間

化」方針の撤回を求めました。「市も関わるから、ご指摘の危惧のないようにする」との答弁でした。住民との膝話の話し合いで、合意と納得の再整備が求められます。



戦争法案を廃案に、南区決起集会

9日、戦争法案廃案にと、南区実行委員会の決起集会が開かれ、今後の運動強化の決意を固めました。



核兵器をなくそう 平和行進

みんなで百円以上の募金を出し合って、連名の「戦争法反対」のピラを作ろうという運動です。細かい字になります。細かなで名を連ね、ピラにして配る予定です。ご協力お願いします。

年金者組合南支部定期大会にて(7/5)



南区役所との
ご協会のお知らせ

当組合の定例会は毎月22日～27日に行います。定例会には定例会議や、そのほかの活動が予定されています。ご参加は随分と好評です。ご参加は随分と好評です。ご参加は随分と好評です。

日時 7月21日(火) 午後 1時半開場
(早めにお席を下さい)
午後 2時 閉会

ところ ヘルスピア AB 会議室

戦後70年と安全保障法制を考える

政府は、2014年7月1日、「国の存立を全し、国民を守るための切れ目のない安全保障法制の整備について」と題する閣議決定を行い、現在開かれている通常国会において、この閣議決定を具体化する法律の制定・改正をしようとしています。このような動きは、憲法9条の解釈として従来許されなかった集団的自衛権の行使を容認し、自衛隊の活動が他国の武力行使と協働・一体化される道を開くものであり、国際紛争の解決の手段として武力行使を許さないとする憲法9条に明らかに違反します。

京都弁護士会は、下のおり、緊急市民集会を企画しました。講師に、自民党総裁などを歴任された河野洋平氏をお招きし、貴重なご講演をいただきます。

多数の皆様のご参加をお待ちしております。

緊急市民集会 (日本弁護士連合会 共催予定)

講師:河野洋平氏
早稲田大学政治経済学部経済学科 卒業
自由民主党総裁、外務大臣、衆議院議長などを歴任

日時 2015.7.22 (水)
15:00-16:30 【開場14:30】

場所 京都教育文化センター 2階ホール(1階)
京都府京都市左京区聖護院川原町4-13
※公共交通機関でお越しください。

申込 不要
参加費 不要
先着 560名

お問い合わせ 075-231-2336
住所 京都市中京区西小路通丸太町下ル
HP <https://www.kyotoben.or.jp/>